

Plötzlich und unerwartet verstarb am 13. Februar 2023
unser lieber Freund und Kollege

Jochen Scholten

Jochen war seit 1998 Mitarbeiter in unserem Unternehmen und arbeitete zuletzt als Chefsyndikusanwalt von SAP. Er hat bei SAP – immer und überall – mit ganzem Herzen und all seiner Energie gewirkt. Wir werden seine Gegenwart, seine wunderbare Persönlichkeit sehr vermissen.

Für so viele bei SAP war er weit mehr als nur Kollege: Jochen war uns enger Freund, Ratgeber und Mentor, dessen Tür immer offen stand. Sein Tod ist ein schmerzlicher Verlust für uns alle und wir werden uns stets in Freude und Dankbarkeit an ihn und seine lebensfrohe und humorvolle Art erinnern.

Wir sind in Gedanken ganz besonders bei seiner Familie und seinen Freunden und trauern mit ihnen.

**Vorstand, Betriebsrat, Kolleginnen und Kollegen der
SAP SE, Walldorf**